

第374整備群、ホリデーシーズン恒例の「トイ・ドライブ」を実施
374th MXG celebrates the season of giving with annual toy drive

December 22, 2023

By Airman 1st Class Samantha White
374th Airlift Wing Public Affairs

12月14日、第374整備群のメンバーが恒例の「トイ・ドライブ」を行い、部隊で集めた寄付の品を瑞穂町役場に届けた。

毎年、第374整備群では瑞穂町の人々の友情に感謝の気持ちを示し、地域同士の絆を深めるため、寄付の品を集めて瑞穂町に贈っている。

(写真1) 第374整備群の「トイ・ドライブ」の寄贈品が届けられた瑞穂町役場で、同群のメンバーの取り組みに感謝の気持ちを表す瑞穂町の杉浦裕之町長。



1

(写真2) 杉浦裕之町長の言葉に耳を傾ける第374整備群のメンバー一同。

「トイ・ドライブ」では、おもちゃ、本、調理器具、画材などが贈られた。



2

(写真3) 瑞穂町役場で、「トイ・ドライブ」の記念撮影をする第374整備群の空兵と瑞穂町の関係者一同。

毎年、第374整備群のメンバーは、瑞穂町の子どもたちにおもちゃなどを贈る「トイ・ドライブ」を企画し、ホリデーシーズンの喜びを広める活動を行っている。



3